

Im Verlage Friedrich Andreas Perthes A.-G. Stuttgart-Gotha erscheint von Juli ab die im 36. Jahrgange befindliche, in der ganzen protestantischen Welt des In- und Auslandes hochangesehene Zeitschrift

Die Christliche Welt

HERAUSGEBER: PROFESSOR D. MARTIN RADE

Das Sortiment bitten wir, sich des Vertriebes der Zeitschrift wieder erneut anzunehmen. / Als Leser kommen in Frage: Theologen aller Richtungen, Schulen, Bibliotheken jeder Art, die Kreise um die Volkshochschul- und freideutsche Jugendbewegung, der gebildete Laie, der sich für religiöse Fragen interessiert

Erscheint wöchentlich / Bezugspreis vierteljährlich dreißig Mark
Auslieferung nur in Gotha

Den Verlag erinnern wir daran, daß die mehrere Tausend fester Bezieher einen Leserkreis von vielen Zehntausenden bedeuten, in keiner größeren Bücherei fehlt die „Christliche Welt“; sie wird im Zirkel innerhalb großer Gemeinschaften gehalten, jede Nummer wandert von Hand zu Hand. Jeder ihrer Leser aber ist mehr oder weniger Büchermensch und hat Lesebedürfnisse! Jeder Verleger kennt und schätzt die strenge, unabhängige Buchbeurteilung durch die „Christliche Welt“; er versäume deshalb nicht, sich dieser Brücke zum Bücherkäufer auch durch eigene Ankündigungen zu bedienen. Bitte Anzeigentarif zu verlangen

Der Verlag genießt 20 % Vorzugsrabatt auf die Tarifpreise!

Die „Christliche Welt“ ist nicht das Organ einer Kirche sondern das der ganzen evangelischen Christenheit!

Verlag Friedrich Andreas Perthes A.-G. Stuttgart-Gotha